

Panas Ekstrem di Kansas Bunuh 2.000 Sapi

TOPEKA(IM) - Negara bagian Amerika Serikat (AS), Kansas mengalami panas ekstrem yang mengancam ternak di hampir semua wilayahnya. Panas dan kelembaban membunuh ribuan ternak dalam beberapa hari terakhir di negara bagian tersebut.

Kematian hewan ternak ini menambah beban bagi industri ternak AS sebab produsen telah mengurangi ternak karena kekeringan. Selain itu mereka bergulat dengan biaya pakan yang naik saat invasi Rusia ke Ukraina memperketat pasokan biji-bijian global.

Juru Bicara Departemen Kesehatan dan Lingkungan Kansas, Matthew Lara mengatakan, bahwa pihaknya mengetahui setidaknya 2.000 kematian ternak karena suhu dan kelembaban tinggi pada Rabu (14/6) waktu setempat.

Kansas adalah negara bagian yang memiliki sapi AS terbesar ketiga di belakang Texas dan Nebraska. Juru bicara Asosiasi Peternakan Kansas, Scarlet Hagins mengatakan, sapi mulai menderita tekanan panas karena suhu dan

kelembaban melonjak selama akhir pekan di Kansas barat dan angin dingin menghilang. Menurutnya hewan-hewan tidak bisa menyesuaikan diri dengan perubahan mendadak. "Itu pada dasarnya adalah badai yang sempurna," kata AJ Tarpoif, dokter hewan ekstensi daging sapi untuk Kansas State University.

Presiden World Weather Inc, Drew Lerner mencatat suhu mencapai 108 derajat Fahrenheit (42 derajat Celsius) di barat laut Kansas pada Senin. Akhir pekan ini, bagian barat Kansas dan Texas akan mendekati suhu 110 derajat, meskipun angin kencang dan tingkat kelembaban yang lebih rendah akan membantu meminimalkan kematian ternak.

"Ini akan menjadi sangat panas dan membuat stres bagi hewan," kata Lerner. Untuk bertahan hidup, peternak menyediakan air ekstra bagi ternak dan memeriksa kesehatan mereka.

"Anda tidak bisa mengatakan, 'Oh, saya memeriksanya tiga hari yang lalu. Saat cuaca panas, Anda harus keluar setiap hari dan memastikan air mereka tetap terjaga,'" kata Brenda Masek, presiden asosiasi industri Nebraska Cattleman. ● gul



PRANGKO KHUSUS G7

Kanselir Jerman Olaf Scholz dan Menteri Keuangan Jerman Christian Lindner mempersembahkan prangko khusus G7 untuk menandai presidensi Jerman saat ini, di Kantor Kanselir, Berlin, Jerman, Rabu (15/6).

PBB: Krisis Pangan Dorong Perpindahan Manusia Lebih Tinggi

Sekitar 89,3 juta orang mengungsi secara paksa di seluruh dunia pada 2021.

JENEWA(IM) -Kepala Komisioner Tinggi PBB untuk Pengungsi (UNHCR) Filippo Grandi menyatakan, krisis ketahanan pangan yang dipicu oleh perang Ukraina akan mendorong lebih banyak orang meninggalkan rumah mereka di negara-negara miskin. Kondisi ini akan mendorong tingkat perpindahan global yang bahkan lebih tinggi.

pangan di atas semua yang saya jelaskan, perang, hak asasi manusia, iklim, itu hanya akan mempercepat tren yang saya jelaskan dalam laporan ini," kata Grandi menggambarkan angka-angka itu mengejutkan. Sebuah laporan oleh badan PBB menyatakan pada Kamis (16/6), sekitar 89,3 juta orang mengungsi secara paksa di seluruh dunia sebagai akibat dari penganiayaan, konflik, pelecehan,

dan kekerasan pada akhir tahun 2021. Sejak itu, jutaan lainnya telah meninggalkan Ukraina atau mengungsi di dalam perbatasannya, dengan kenaikan harga terkait dengan terhambatnya ekspor biji-bijian akan memicu lebih banyak perpindahan di tempat lain. "Jelas dampaknya jika tidak segera diselesaikan akan cukup dahsyat," kata Grandi.

Menurut Grandi, lebih banyak orang melarikan diri sebagai akibat dari kenaikan harga dan pemberontakan kekerasan di wilayah Sahel Afrika. Secara keseluruhan, jumlah pengungsi meningkat setiap tahun selama dekade terakhir,

sekarang lebih dari dua kali lipat dari 42,7 juta orang yang mengungsi pada 2012. Grandi juga mengkritik monopoli sumber daya yang diberikan ke Ukraina sedangkan program lain untuk membantu para pengungsi kekurangan dana. "Ukraina seharusnya tidak membuat kita melupakan krisis lain," katanya menyebutkan konflik dua tahun di Ethiopia dan kekeringan di Tanduk Afrika. Tanggapan Uni Eropa terhadap krisis pengungsi, menurut Grandi, tidak setara. Dia membandingkan pertengkaran antara negara-negara yang

menerima sekelompok kecil migran yang menyeberangi Laut Tengah dengan perahu dengan kemarahan hati negara-negara Uni Eropa dengan para pengungsi Ukraina sejak invasi Rusia pada Februari. Laporan itu mengatakan bahwa negara-negara berpenghasilan rendah dan menengah menampung 83 persen pengungsi dunia pada akhir tahun 2021. "Tentu saja itu membuktikan poin penting, menanggapi masuknya pengungsi, kedatangan orang-orang yang putus asa di pantai atau perbatasan negara-negara kaya tidak dapat dikendalikan," kata Grandi. ● tom

Warga Sri Lanka Antre Bikin Paspor agar Bisa Bekerja di Luar Negeri

KOLOMBO(IM) -Warga Sri Lanka berbondong-bondong mendatangi kantor Departemen Imigrasi dan Emigrasi untuk membuat paspor. Mereka berencana meninggalkan Sri Lanka yang dilanda krisis ekonomi dan mencari kehidupan yang lebih baik di negara lain. Salah satu warga Sri Lanka yang mengantre untuk membuat paspor adalah RMR Lenora (33). Dia telah mengantre selama dua hari dan berharap bisa mendapatkan paspor untuk mengadu nasib ke negara lain.

Lenora yang merupakan pekerja di pabrik garmen, memutuskan untuk melamar pekerjaan sebagai asisten rumah tangga di Kuwait. Langkah ini diambil setelah suami Lenora diberhentikan dari sebuah restoran kecil tempat dia bekerja sebagai juru masak. "Suami saya kehilangan pekerjaannya. Kami tidak punya gas untuk memasak dan biaya makanan meroket. Sangat sulit untuk mencari pekerjaan dan gajinya sangat rendah," kata Lenora.

Lenora mengatakan, dia mengantongi penghasilan sekitar 2.500 rupee Sri Lanka atau 6,80 dolar AS per hari sebagai buruh garmen. Penghasilan Lenora tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan keluarganya sehari-hari. "Dengan dua anak, (penghasilan) itu tidak mungkin cukup," kata Lenora.

Pekan lalu, Lenora menempuh perjalanan cukup jauh dari tempat tinggalnya di Kota Nuwara Eliya ke Ibu Kota komersial Kolombo untuk membuat paspor. Dengan membawa baju ganti dan payung, Lenora naik kereta api dari Nuwara Eliya ke Kolombo dengan jarak sejauh 170 kilometer. Lenora membawa dokumen yang dibutuhkan untuk membuat paspor pertamanya.

Dalam antrean, Lenora bergabung dengan buruh, pemilik toko, petani, pegawai negeri dan ibu rumah tangga. Beberapa dari mereka mengingap dengan mendirikan kemah di halaman kantor Departemen Imigrasi dan Emigrasi untuk membuat paspor. Mereka ingin melarikan diri dari krisis keuangan terburuk di Sri Lanka dalam tujuh dekade. Lenora bertekad melakukan segala macam upaya untuk agar kehidupan anak-anaknya menjadi lebih baik. "Saya ingin menghabiskan dua tahun di Kuwait, saya yakin bisa mendapatkan uang dan menabung dengan cukup, kemudian kembali (ke Sri Lanka). Saya ingin mendidik anak perempuan saya. Itu yang terpenting," ujar Lenora.

Dalam lima bulan pertama tahun 2022, Sri Lanka telah mengeluarkan 288.645 paspor. Jumlah itu meningkat dibandingkan pada periode yang sama tahun lalu, yaitu sebanyak 91.331 paspor. Di dalam Departemen Imigrasi dan Emigrasi, orang-orang mengantre selama berjam-jam untuk mengambil foto dan sidik jari mereka. Seorang pejabat senior mengatakan, 160 anggota staf kelelahan karena berusaha memenuhi permintaan paspor yang membludak. HP Chandralal, yang mengawasi operasi sebagian besar aplikasi paspor, mengatakan, Departemen Imigrasi dan Emigrasi telah memperketat keamanan, memperpanjang jam kerja, dan melipatgandakan jumlah paspor yang dikeluarkan. Menurut Chandralal, setidaknya 3.000 orang menyerahkan formulir pengajuan paspor setiap hari. Chandralal mengatakan, sistem aplikasi online untuk pengajuan paspor telah mengalami gangguan selama beberapa bulan terakhir. Oleh karena itu, antrian pengajuan paspor sangat panjang di kantor imigrasi. Bahkan tak jarang, warga mengalami frustrasi dan memarahi petugas karena menunggu terlalu lama. "Sangat sulit berurusan dengan masyarakat karena mereka frustrasi dan tidak mengerti bahwa sistem tidak dilindungi untuk menanggapi permintaan semacam ini. Jadi mereka marah dan menyalahkan kami, tetapi tidak ada yang bisa kami lakukan," kata Chandralal.

4 Pria Inggris Selundupkan 300 Kg Kokain Senilai Rp153 Miliar

YUNANI(IM) - Empat pria Inggris muncul di pengadilan di Yunani dengan tuduhan menyelundupkan hampir 300 kg kokain dari Kolombia, yang disembunyikan dalam pengiriman pisang. Keempat tersangka, dari London dan Liverpool dan berusia 38, 45, 48 dan 52, ditangkap pekan lalu di sebuah vila mewah di Yunani utara.

Polisi Yunani menuduh dua dari pria itu adalah "pemimpin jaringan perdagangan narkoba internasional". Orang-orang itu tidak berkomentar di pengadilan, dengan alasan hak mereka untuk tetap diam. Orang kelima juga masih diburu oleh polisi.

Menurut polisi, obat-obatan tersebut diangkut pertama kali ke wilayah Italia selatan Calabria, sebelum dikirim ke kota pelabuhan Thessaloniki, di Yunani utara. Pengiriman narkoba itu disita dalam operasi terkoordinasi oleh petugas penegak hukum AS, Yunani dan Italia. Sejumlah besar uang tunai, pistol, peluru dan beberapa ponsel dan walkie-talkie juga ditemukan, kata polisi. Polisi Yunani memperkirakan nilai jalan kokain itu mencapai lebih dari 10 juta euro (Rp153 miliar) dan diyakini telah ditujukan untuk dijual di Eropa dan Australia. Calabria, tempat polisi mengatakan obat-obatan itu pertama kali diangkut, adalah rumah bagi 'Ndrangheta - mafia Italia yang diperkirakan menguasai sekitar 80% perdagangan kokain Eropa. Pernyataan polisi tidak merujuk pada kelompok tersebut. Namun, polisi mengatakan pengiriman itu sebagian ditujukan ke pasar obat-obatan Australia, di mana spin-off dari 'Ndrangheta menikmati kehadiran yang luas. 'Ndrangheta selama bertahun-tahun dipandang sebagai saudara yang lebih miskin dari jaringan kejahatan terorganisir Italia yang lebih terkenal yakni Cosa Nostra di Sicilia dan Camorra di Naples. Tetapi sebagian karena tindakan keras polisi berturut-turut terhadap kelompok lain, 'Ndrangheta kini telah tumbuh menjadi mafia paling kuat di Italia. Operasinya di sini dan di seluruh dunia diperkirakan bernilai sekitar 50 juta euro (Rp767 miliar) per tahun. Empat pria Inggris yang ditangkap di Yunani akan dikembalikan ke tahanan. Sistem peradilan Yunani berjalan sangat lambat sehingga diperkirakan akan memakan waktu setidaknya satu tahun sebelum para tersangka diadili. ● ans

Korsel Janjikan Deregulasi dan Reformasi Pemerintahan

SEOUL(IM) - Presiden Korea Selatan (Korsel) Yoon Suk Yeol berjanji untuk menghapus peraturan usang di pemerintahannya, Kamis (16/6). Reformasi akan dibentuk untuk menggantikan peraturan yang menghambat bisnis baru.

biakan ekonomi pemerintah baru di mana para pejabat metakan rencana ekonomi selama lima tahun ke depan. "Ekonomi kita menghadapi kondisi internal dan eksternal yang parah," kata Yoon seperti dikutip laman Yonhap, Kamis (16/6).

Ia juga menegaskan akan memulai reformasi praktik perburuan, sistem pendidikan dan program pensiun. Yoon juga memperkenalkan kerangka kebijakan ekonomi pemerintahannya yang berpusat pada pertumbuhan dan deregulasi yang dipimpin oleh sektor swasta dalam upaya mengatasi krisis ekonomi.

Peta jalan kebijakan ekonomi pemerintahan Yoon muncul di tengah meningkatnya kekhawatiran perlambatan ekonomi global dan inflasi yang lebih tinggi. Yoon juga memperingatkan krisis ekonomi global yang tengah terjadi saat ini. "Setiap negara sedang menginjak es tipis," katanya.

Pemerintahannya juga akan menurunkan biaya hidup dengan membantu mengurangi biaya produksi sektor swasta. Yoon membuat pernyataan tersebut selama pertemuan tentang arah ke-

● ans

Ribuan Warga Sipil Ukraina Terperangkap di Severodonetsk

DONETSK(IM) -Ribuan warga sipil Ukraina dilaporkan terperangkap di Severodonetsk yang merupakan tempat pertemuan dengan Rusia berlangsung di timur Ukraina. Namun, Rusia menuduh pasukan Ukraina telah menggagalkan evakuasi warga sipil dari area tersebut.

tak bisa mendapat akses atau garansi bisa mencapai warga sipil di sana dengan selamat. Peringatan PBB itu muncul setelah Rusia berjanji membuka koridor kemanusiaan untuk mengevakuasi warga sipil yang terperangkap di ruang bawah tanah pabrik Azot. Tetapi sejauh ini tak ada konfirmasi mengenai rute aman dari pabrik tersebut.

Banyak dari warga tersebut bersembunyi di bunker di bawah pabrik kimia Azot. Jembatan terakhir untuk digunakan keluar dari kota tersebut telah dihancurkan pada awal pekan ini.

Namun, bisa jadi koridor kemanusiaan yang dibuka oleh Rusia, akan menuju area yang dikontrol pasukan Vladimir Putin tersebut di utara. Namun, pemberontak pro-Rusia menuduh pasukan Ukraina telah menggagalkan evakuasi dari warga sipil yang terperangkap di pabrik kimia.

Secara efektif penghancuran tersebut membuat 12.000 penduduk kota masih terperangkap di dalamnya. Pada Rabu (15/6), PBB memperingatkan persediaan pokok dari kota tersebut sudah hampir habis. "Kurangnya air dan sanitasi adalah kekhawatiran yang terbesar," ujar Juru Bicara Urusan Kemanusiaan PBB, Saviano Abreau kepada BBC.

"Di Azot, militan berusaha menggaggu evakuasi! Dari wilayah pabrik, gerilyawan mulai menembakkan mortar dan tank," ujar Duta Besar Moskow dari Republik Rakyat Luhansk, Rodion Miroshnik di Telegram. Media Rusia juga menyalahkan pasukan Ukraina atas fakta bahwa ada warga sipil yang terperangkap di pabrik tersebut. Mereka menuduh pasukan Ukraina telah menggunakan warga lokal sebagai tameng manusia. ● gul

Abreau menambahkan bahwa pasokan makanan dan kesehatan di Severodonetsk juga menipis. PBB sendiri berharap bisa menyediakan bantuan bagi setiap orang yang terperangkap di kota tersebut.

Tetapi berlanjutnya pertemuan membuat badan dunia itu



FORUM EKONOMI INTERNASIONAL ST PETERSBURG Bendera Republik Rakyat Donetsk dan Luhansk terlihat di Forum Ekonomi Internasional St. Petersburg (SPIEF) di Saint Petersburg, Rusia, Rabu (15/6).

Table with financial reports for PT KARYA TEKNIK MULTIFINANCE, including sections for Laporan Posisi Keuangan, Laporan Perubahan Ekuitas, and Laporan Rasio Keuangan.